

Tingkatkan Peran Milenial di Era Digitalisasi, Pemkab Solok Gelar FGD

JIS Sumbar - SOLOK.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 15, 2021 - 17:54



SOLOK - Bupati Solok yang diwakili oleh Staf Ahli Muliadi Marcos,SE,MM, membuka secara resmi acara Focus Group Discussion (FGD) tentang Peran Milenial di Era Digitalisasi dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat Kabupaten Solok pada Sektor Pertanian, UMKM dan Pariwisata, Selasa, 14 Desember 2021.

Kegiatan yang digelar di Ruang Solok Nan Indah Komplek Perkantoran Bupati Solok, Arosuka itu turut dihadiri oleh Pimpinan Bank Nagari Cabang Arosuka

yang diwakili Pradiktio Yandra,SH,MM, para pelaku UMKM dan Pariwisata se-Kabupaten Solok.

Kepala Bagian Perekonomian Yosi Agusta selaku Ketua Pelaksana, dalam laporannya menyampaikan maksud dan tujuan digelar kegiatan tersebut adalah agar para generasi milenial dapat memberikan ide-ide kreatif dan inovatif terhadap pembangunan, terutama peningkatan ekonomi melalui sektor pertanian, UMKM dan pariwisata.

“Selain itu, melalui kegiatan ini juga diharapkan dapat mengoptimalkan kreatifitas, menggali potensi diri, meningkatkan kemampuan, dan pengetahuan para generasi milenial dalam beradaptasi dengan perkembangan zaman yang semakin kompetitif. Apalagi saat ini dunia usaha sudah beralih dari cara-cara yang konvensional ke era pemanfaatan teknologi informasi, salah satunya dengan menggunakan platform e-commerce,” ujarnya.

Sementara itu Bupati Solok dalam sambutannya yang disampaikan oleh Muliadi Marcos mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan perekonomian masyarakat terutama di sektor pertanian, UMKM dan pariwisata dalam mewujudkan visi misi pemerintah daerah, menjadikan Kabupaten Solok terbaik di Sumatera Barat.

“FGD ini merupakan forum silaturahmi dan diskusi, antara sesama milenial Kabupaten Solok dengan pemerintah daerah dan Bank Nagari. Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan para milenial dapat memainkan perannya dalam mewujudkan visi misi Kabupaten Solok untuk menjadi yang terbaik di Sumatera Barat” terang Mulyadi saat membacakan sambutan itu.

Selain itu Ia juga mengimbau kepada semua pihak dan peserta yang hadir, untuk bersatu padu dalam membangkitkan sektor pertanian, UMKM dan pariwisata, dengan inovasi yang lebih kreatif serta bernilai ekonomis, tentunya dengan menggunakan kecanggihan teknologi di era 4.0 ini, sehingga kedepannya perekonomian masyarakat dapat lebih ditingkatkan lagi. (Amel)